## YOKOHAMA MAIL NEWS







2025,03,14 No. 0 3 9

いよいよ明日はダイヤ改正...

## 南武線ワンマン運転

3月15日から南武線がワンマン運転を開始します。

これまで私たちは

- ・安全安定輸送が保てるのか?
  - ・緊急事態発生時の初動対応が遅れるのでは?
  - ・ドアの開閉がタッチパネル操作で一時的にモニターから目が離れることからドアに挟むことが多発するのでは?
    - ・駅に到着時と出発時、ホーム上や列車 側面の安全確保は?

などを懸念し、利用者や地域の方々に広めてきました。

これまで多くのご意見を頂いておりますが、南武線のワンマン運転は「危ない」「やめて欲しい」といったご意見ばかりです。

更に「<u>JRは大切なことを忘れていないか</u>?」など、昨今の信頼を失墜するような事象続きの経営体質に警鐘を鳴らす辛辣なご意見もあります。

懸念事項ばかりですが、是非ともご乗車されての <mark>感想やご意見</mark>をお待ちしております!





皆さまから頂いたご意見や懸念する課題の検証を

様々な視点から行っていきます!